



TIPP DER WOCHE



Thomas Vaucher erzählt die Ereignisse um Wilhem Tell auf eigene Art.

Bild: rwi

Die andere Tell-Geschichte

Ein historischer Roman von Thomas Vaucher

Die Geschichte um den Rütlichschwur und um Wilhelm Tell ist in ihren Grundzügen wohl jeder Person in der Schweiz bekannt. Ob es Tell wirklich gegeben hat, wird von Historikern immer wieder bestritten. Bei dieser Figur vermengen sich verschiedene Ereignisse zu einer Legende. Der Freiburger Lehrer, Musiker und Autor Thomas Vaucher hat mit «Tell – Mann, Held, Legende» seine eigene

Version der Tell-Geschichte geschrieben. Er tut dies mit Respekt vor dem Original und präsentiert den Nationalhelden als Person, die durch äussere Umstände und gegen seinen Willen zur Galionsfigur der Innerschweizer Bewegung gegen die Herrschaft von Gessler und anderen Landvögten kämpft. Der über 300 Seiten starke Roman ist im Stämpfli-Verlag erschienen.

--rwi